



À l'endroit même où se tenait la forge de Louis Heuliez, une sculpture de forgeron a été érigée, hommage de Cerizay au modeste charron qui a laissé à la ville une industrie naissante. Sur la stèle sont gravés les noms des compagnons de Louis Heuliez ayant eu cinquante ans d'activité. (Archives Heuliez)



En septembre 1998, la statue d'Henri Heuliez érigée à l'entrée de son entreprise est inaugurée en présence de Jean-Pierre Raffarin, président de la Région Poitou-Charentes. De gauche à droite : Jean-Pierre Raffarin, Gérard Quéveau, M^{me} Henri Heuliez, Martine Heuliez, Jean-Pierre Heuliez, Paul Quéveau et Armelle Guinnebertière. (Archives Heuliez)